

Regionalleiterin Antonella Chieffo verlässt TUI Suisse

Aufgrund unterschiedlicher Auffassung über die strategische Ausrichtung des Reiseveranstalters verlässt Antonella Chieffo das Unternehmen.

Zürich, 29. Oktober 2021. Antonella Chieffo, Regional Sales Manager verlässt nach über 20 Jahren TUI Suisse per Ende Oktober 2021. Innerhalb der letzten 16 Jahre leitete die diplomierte Tourismusfachfrau die Filiale TUI Brugg. Seit 2016 verantwortete Chieffo zusätzlich die Region Basel/Aargau/Luzern mit insgesamt 14 Filialen. "Wir danken Antonella für das langjährige Engagement und wünschen ihr alles Gute für ihre Zukunft", so Thomas Jenzer, Director Own Retail.

Der seit August neue Director Own Retail wird die Region vorübergehend ad interim übernehmen. Die weiteren TUI Filialen sind unter der Verantwortung der Regionalleiter Claudia Hofer (Zürich), Carlo Giger (Ostschweiz), Sandro Tanghetti (Bern/Wallis) und Olivier Grollimund (Romandie).

TUI Suisse Ltd
Friesenbergstrasse 75
Postfach 9180
CH-8036 Zurich
Switzerland

www.tui.ch
facebook.com/TUISuisse
instagram.com/TUISuisse
twitter.com/TUISuisse